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Résumeé:

I'apprentissage de la langue arabe par les turcs est en train de devenir plus important en
raison de son importance, en particulier dans la communication, donc I'apprentissage centré
sur les expressions vocales devient un fait important qui sera investi dans la compréhension et
I'utilisation comme objectif et traduire saint quoran plut6t que de se concentrer sur ses
compétences linguistiques qui leur permettent de performer a l'aide d'un professeur
professionnel qui leur apprendrait le vocabulaire et la prononciation grammaticale pour
évaluer leur langue utiliser la comparaison des deux langues pour découvrir leurs problémes
de langage et les résoudres pour atteindre la communication arabe entre eux.

Mots clées:expression vocale--compétence linguistique( thechnique d’expressions ) -

corréspendance linguistique

Sammury

learning Arabic language by the turkish is becoming higher because of it importance ,
especially in communication, so the learning focuse on vocal expressions turned to an
important fact that will be invested in comprehension and use in it as a tool to realise many
aims like, reading and translating holy quoran rather than focusing on his linguitic skills that
permit them performing in a good way, by the help of an professional teacher who would
teach them vocabulary and grammatical prounonciation to evaluate their tongue. using the
two languages comparison to discover their language problems and solve it to achieve the
arabic communication among them.

Keeywords: vocal expressions-language skill -languague matching.



